

Antrag Nr. 14-F-03-0082

Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Mitgliedschaften in Arbeitgeberverbänden
- Antrag der Stadtverordnetenfraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 25.08.2014 -

Antragstext:

Mit Beschluss 0031 des Beteiligungsausschusses wurde der Magistrat gebeten zu berichten, welche städtischen Gesellschaften Mitglied in welchem Arbeitgeberverband sind. Die Antwort hierzu wurde am 16. Juni 2014 erteilt.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten:

1. warum in der Aufstellung die ESWE Netzgesellschaft mbH und die WiKonecT GmbH fehlen?
2. warum die Gesellschaft Rhein Main Hallen GmbH „...aufgrund früherer Gesellschafterstruktur...“ bis heute nicht Mitglied des KAV ist?
3. warum für die SEG und die WiBau eine Mitgliedschaft in einem Arbeitgeberverband nicht sinnvoll erscheint, hingegen bei der GWW mit ähnlichem Aufgabenbereich jedoch schon?
4. an welchen Tarifwerken sich die nicht an Arbeitgeberverbänden angeschlossenen Gesellschaften für die Ausgestaltung der Arbeitsverträge der Belegschaft orientieren?

Wiesbaden, 10.09.2014